
第１１１回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２１年６月２２日（火）      

 

◆開催場所   書面での開催  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：鈴井 正枝委員     杉浦 光委員 

刈谷市：高木 富美代委員       中川 智揮委員 

安城市：大見 礼恵委員長       飯野 恭央委員 

知立市：山崎 亮璽副委員長      くぬぎ山 有香委員 

高浜市：岩月 妙子委員      杉浦 茂雄委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 松永 光司、代表取締役専務 山田 達也、局長 小森 浩司、 勅使河原正直 

 

◆欠 席 者 

無し 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Pitch Happy市場」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

新旧問わず強調しすぎない音楽で、生活のお洒落な BGMを演出。 

楽曲の情報は少なめに、地元情報、行政からのお知らせなど、生活に密着した情報を中心

にお届けします。 

ターゲットは３０代前半から５０代。主婦及び車中にいる会社員。 

 

＜委員からの意見＞ 

・ 週末(金曜日)には、面白い企画のコーナーがあるといいと思う。 

・ 生活に密着した話がいろいろと聴けてよい。 

・ OL さんや女性よりの内容に感じた。 

・ リアリティが伝わってくるリポートが素晴らしい。 

・ 各地域もう少し情報を取り入れて頂けると行動範囲が広がりよいと思う。 

・ パーソナリティの声が落ち着いていて聴きやすい。 

 

＜局から＞ 

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 

 

 



議題２ その他について 

・ 新型コロナウィルスのことで少し情報が知れるとよい。 

・ 「年寄り」という表現があったが、「お年寄り」など少し気を使った方がよい。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２１年８月２４日（火） 対面開催予定 ※ コロナ状況により変更あり 

           意見交換番組：「Pitch Beat Street838」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


